## さいたま市長メッセージ (令和3年6月18日)

<sup>ゅな</sup> 皆さん、こんにちは。さいたま市長の清水勇人です。

一方で、人の流れの増加がみられ、新規陽性者数の下げ止まりや、再拡大が 懸念されます。加えて、近接する東京都の感染状況などから、埼玉県へのま ん延防止等重点措置の延長が決定され、本市は、引き続き、措置区域に指定 されました。

この状況を好転させるためには、多くの方のワクチン接種が欠かせません。

今は、感染症対策に取り組みながら、ワクチン接種を進める、重要な時期 と考えております。

本市では、希望する 65 歳以上の方が、7 月末までに 2 回目の接種を終えられる体制を整備しており、6 月 16 日現在で、1 回目の接種を終えた方の割合は、高齢者全体の 34 . 4 %となっています。

さらに、接種を加速していくため、6月19日から、全区役所と こうとうかんごがくいん しゅうだんせっしゅ かいし 高等看護学院で集団接種を開始し、その後も、民間施設を含め、5か所の集団接種会場を開設いたします。

加えて、特設接種会場として、6月21日からは桜木駐車場、29日からは浦和競馬場の第1駐車場に接種会場をして、6月21日からは桜木駐車場、29日からは浦和競馬場の第1駐車場に接種会場を開設し、2会場合計で一日約

そして、8月には、地域の医療機関における個別接種と合わせて、1日 では、1万回のワクチン接種ができる体制に拡大してまいります。

引き続き、一人でも多くの市民に、出来るだけ早くワクチン接種をしていただけるよう、全力で取り組んでまいりますので、ご協力をお願いいたします。